

【在校生徒数】 1年生 188名
 2年生 232名
 3年生 231名

《誠実で知性に富み、活力あふれる生徒の育成》～人を大切にする教育を通して～
 未来（とおく）をみつめて現在（いま）を生きる！

もうすぐ体育祭です

新学期がスタートし、早くも5月となりました。朝の立哨や廊下ですれちがう時に、自分から挨拶をする生徒が多く、さわやかな気持ちになります。

4月14日(日)の授業参観・学年保護者会でのご来校ありがとうございました。各学級では、担任による授業を真剣に参観する保護者の皆様の様子に頭が下がりました。また、コロナ禍前に行われていたPTA総会も久しぶりに開催され、PTA役員はじめ保護者の皆様と教職員が一同に会する機会を設けることができました。多数のご参加ありがとうございました。

さて、今年度は体育祭が今月17日(金)に開催されるということもあり、それに向けて各学年毎に練習が盛んに行われています。新年度になり、初めてふれあった友達もいますが、一つの目標に向けて知恵を出し合い、声を掛け合いながら元気に練習する様子が見られます。GWも終了し、いよいよ本格的に体育祭に向けて係活動も行われます。全員がけがなく事故なく、目標を達成できる体育祭になるよう教職員一同、お子さんを支援して参ります。



来月の市総体に向けて

部活動では3年生を中心に活発に行われ、いよいよ1年生の中でも正式入部する生徒が増えてきています。GWの期間も多くの部活動で大会が開催され、総体に向けて精神面でも身体面でも着々と準備が行われています。教職員一同、お子様たちの目標を達成するべく、最善策を考え、指導して参りますので、ご理解ご協力の程、よろしくお願いたします。

保護者の皆様におかれましては、お子様たちの成長についてこれまで以上に注目され、選手の頑張りに対して温かく見守っていただけますと幸いです。

令和6年度 部活動顧問です どうぞよろしくお願いいたします。

部活動	顧問	部活動	顧問
陸上(男女)		女子ソフトボール	
軟式野球		体操(男女)	
男子バス		剣道(男女)	
女子バス		柔道(男女)	
男子バレー		吹奏楽	
女子バレー		美術	
男子ソフトテニス		コーラス	
女子ソフトテニス		水泳(男女)	
男子卓球		【特設部として】	
女子卓球		新体操	
サッカー		レスリング	



